

COVID 19 - Corona Pandemie

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

die Ereignisse der letzten Tage mit dem am Montag von Ministerpräsident Söder ausgerufenen Katastrophenfall werden längere Zeit weitreichende Auswirkungen auf unser Leben im privaten, wie auch im öffentlichen Bereich haben.

Die bundes- bzw. bayernweite Schließung aller Schulen, Kindergärten, Kinderkrippen, Schulen und Horte, das Betretungs- und Besuchsverbot für Kliniken und Alten- und Pflegeeinrichtungen in unserem Landkreis, die Schließung von Geschäften, Restaurants, Kinos usw. und die Absage von nahezu allen Veranstaltungen stellen alle Menschen in unserem Landkreis und darüber hinaus vor beispiellos große Herausforderungen.

Wichtig ist jetzt, einen kühlen Kopf zu bewahren und diese Herausforderungen mit gegenseitigem Vertrauen anzugehen.

Mit unserem Handeln wollen wir dazu beitragen, die Ausbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen, denn eine schnelle Ausbreitung dieser Krankheit würde zu einer Überlastung unseres Gesundheitssystems führen.

Deshalb finden bis auf Weiteres keine Veranstaltungen, inkl. Vereinssport in der Mehrzweckhall ein Burtenbach statt. Auch unsere Gemeindebücherei ist ab sofort geschlossen. Die Vereine werden gebeten, alle Veranstaltungen, sofern irgendwie möglich, zu verschieben. Alle anberaumten Übungen der Freiwilligen Feuerwehren sind ebenfalls zunächst ausgesetzt, um die Wehren für mögliche Einsätze einsatzbereit zu halten.

Die Rathausverwaltung ist für den allgemeinen Publikumsverkehr nur noch eingeschränkt zu erreichen. Der Zutritt zu den Amtsräumen kann nur noch aus wichtigem Grund und nach vorheriger telefonsicher Terminvereinbarung gewährt werden. Die entsprechenden Rufnummern entnehmen Sie bitte der ersten Seite des Amtlichen Mitteilungsblattes. Für alle anderen Anliegen bieten wir vorrangig eine schriftliche oder telefonische Bearbeitung an. Wir bitten um Verständnis.

Die vorstehenden Regelungen gelten vorerst bis zum 19.04.2020.

Ich bin zuversichtlich, dass wir diese schwierige Zeit gemeinsam meistern werden und wünsche Ihnen von ganzem Herzen, dass Sie gesund bleiben!

Ihr Roland Kempfle, 1. Bürgermeister

Weitere Informationen zur COVID19 – Pandemie erhalten Sie auf der Homepage des Landkreises Günzburg (siehe nachfolgenden Link)

<https://www.landkreis-guenzburg.de/>